

ぬくもり絵日記

愛の家グループホーム中川新家



ホーム理念

2023年 12月 11日発行

12月の予定

内科往診(月曜日)
七宝往診(第2月曜日)
クリスマス会(12/23)
もちつき(12/26)
お誕生日(川畑様・鬼頭様)

11月21日に秋祭りを行いました。外で開催予定でしたが当日は肌寒かった為、室内で開催しました。1Fのフロアに集まって頂きました。食事は、おでんや焼きそば、いなり寿司など屋台メニューを召し上がられました。おしるこやおやつのスイートポテトも全てスタッフの手作りで、どれも美味しいと言ってくださいました。ゲームは「輪投げ」と「トイレットペーパー引っ張ってー」をしましたが、「輪投げ」は皆さん、的を狙って投げられ、狙い通りに輪がかかると、とても喜ばれています。「トイレットペーパー引っ張ってー」は水の入った紙コップを2mほどの長さに切ったトイレットペーパーの先に載せ、こぼさないように早く巻き取った方の勝ちです。勢いをつけて引っ張ってしまうとカップの水が水がこぼれてトイレットペーパーが切れてしまうので、皆さん慎重にチャレンジしていました。また、同日開催で新しく入居された方の歓迎会も行いました。当日の皆さんのご様子を沢山、写真を撮りましたので、ご紹介します。



- 気配り**
- ・表情や行動からその日その時のご利用者様を知りましょう
 - ・ご利用者様が今なにを必要としているのか気付き、思いやりの心で行動しましょう



日常のご様子

日常の散歩や運動のご様子をご紹介します。散歩は近隣の「新家天満宮」や公園に出掛けられることが多い、紅葉とともにご利用者様の「映え写真」をスタッフが撮りました。暑かった夏が終わり散歩に出掛けられるご利用者様も増えたのですが、寒くなってくると皆さん行きたくないと仰る方が増えてきますので、暖かくして出掛けで頂けるようお声掛けして参ります。



お誕生日おめでとうございます

11月のお誕生日は □様、□様、□様です。

□様は「私は生の魚よりお肉が良いわあ～」と仰り、焼肉ランチを食べに出掛けられ自身でトングを使って焼かれていきました。□様は和食を食べに出掛けられ、「魚の漁師煮」のランチを選ばれました。魚のあら煮がとても美味しいかったです。□様はお誕生日会で皆さんにお祝いして頂き、プレゼントのエプロンも喜んでくださいました。これからもお元気でいて下さいね(^^)

